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Рабочий график губернатора 
Евгения КУЙВАШЕВА 
на Петербургском 
международном 
экономическом форуме 
(ПМЭФ) получился 
насыщенным. Глава региона 
подписал соглашения 
с председателем правления 
Сбербанка Германом ГРЕФОМ 
об открытии в Екатеринбурге 
«Школы 21» – флагманского 
образовательного 
проекта по подготовке 
IT-специалистов – 
и заместителем президента-
председателя правления ВТБ 
Денисом БОРТНИКОВЫМ 
о сотрудничестве в социально-
экономическом развитии 
региона. С Российским 
экологическим оператором 
Евгений Куйвашев 
договорился о создании 
в Свердловской области 
высокотехнологичного 
центра переработки 
отходов электроники. 
А с руководством 
предприятия «Хромпик» – 
о развитии в экономической 
и социальной сферах города 
Первоуральска. 

Развитие промпредприятий 
и подготовка IТ-специалистов 
стали темами соглашений, кото-
рые Евгений Куйвашев подписал 
с системообразующими кредит-
но-финансовыми учреждения-
ми России – Сбербанком и ВТБ. 
В  парт нерстве со Сбербанком в 
Екатеринбурге будут готовить 
специалистов в области информ-
технологий для цифровой транс-
формации страны: здесь откроет-
ся «Школа 21» – флагманский об-
разовательный проект банка, где 
каждый желающий старше 18 лет 
может бесплатно получить вос-
требованную IТ-профессию. А со-
трудничество с ВТБ позволит вне-
дрять в регионе современные фи-
нансовые технологии, развивать 
банковскую инфраструктуру, а 
также совместно оказывать под-
держку импортозамещению и 

инновационному развитию про-
мышленных предприятий.

Еще одно соглашение, под-
писанное на ПМЭФ Евгением 
 Куйвашевым, предусматрива-
ет создание в Свердловской обла-
сти центра переработки отходов 
электроники. Подписи под доку-
ментом поставили также генди-
ректор Российского экологиче-
ского оператора Денис Буцаев и 
гендиректор «Акрон Холдинга» 
Павел Морозов. Целью сотрудни-
чества заявлено улучшение эко-
логической ситуации на Среднем 
Урале. Реализация соглашения 
позволит нарастить темпы пере-
работки отходов такого типа, сто-
роны также будут прорабатывать 
возможность развития сети пунк-
тов приема вторсырья.

Городской округ Перво-
уральск должен получить новый 
импульс к социально-экономиче-
скому развитию в результате ре-
ализации трехстороннего согла-
шения, которое подписали Евге-
ний Куйвашев, глава округа Игорь 
Кабец и председатель совета ди-
ректоров АО «Хромпик» Алек

сандр Шамсутдинов. Губернатор 
отметил, что совместные усилия 
региональной, муниципальной 
власти и промышленного пред-
приятия будут направлены на 
развитие системы образования, 
спорта, медицины, охраны здо-
ровья населения и создание ком-
фортной городской среды для 
жителей. 

Глава региона также принял 
участие в пленарном заседании 
форума, где выступил Президент 
России Владимир Путин. Перед 
этим на полях форума он встре-
тился с заместителем министра 
иностранных дел РФ Алексан
дром Панкиным, который вручил 
Евгению Куйвашеву нагрудный 
знак «За вклад в международное 
сотрудничество». 

Замглавы МИД отметил, что 
Свердловская область и Екате-
ринбург узнаваемы в междуна-
родной среде. 

– По части торгового, гума-
нитарного, образовательного и 
спортивного сотрудничества Ека-
теринбург является площадкой 
для многих важных международ-

ных мероприятий, – сказал Алек-
сандр Панкин.

По словам губернатора, Екате-
ринбург должен и впредь все бо-
лее динамично развивать в том 
числе международные связи. 

– Мы приглашаем иностран-
ных инвесторов, развиваем все 
объекты гуманитарного сотруд-
ничества. Есть огромное коли-
чество студентов, которые с удо-
вольствием приезжают жить 
в  Екатеринбург, – подчеркнул Ев-
гений Куйвашев.

Напомним, Свердловская об-
ласть стала традиционным ме-
стом проведения крупных меж-
дународных мероприятий. Реги-
он принимал Всемирный день 
городов ООН-Хабитат, Чемпи-
онат мира по футболу, Между-
народный фестиваль универси-
тетского спорта. В Екатеринбур-
ге ежегодно проходит междуна-
родная промышленная выставка 
 «ИННОПРОМ». Внешнеторговы-
ми партнерами региона выступа-
ют 148 государств.

Реализация соглашения между Свердловской областью и ВТБ, которое подписали Евгений Куйвашев  
и Денис Бортников, позволит оказывать поддержку инновационному развитию промпредприятий
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ПМЭФ-2024: эффекты 
для региона 
Какие соглашения Евгений Куйвашев подписал на Петербургском экономическом форуме

Губернатор 

наградил 

лучших 
Евгений КУЙВАШЕВ провел 
торжественное собрание 
по случаю Дня России, в ходе 
которого состоялась церемония 
награждения жителей региона 
государственными наградами 
Российской Федерации, 
наградами Президента 
Российской Федерации 
и наградами Свердловской 
области. 

Всего были отмечены 
более 50 свердловчан. Среди 
награжденных – представители 
самых разных профессий. 
Медицинские работники, 
деятели культуры, учителя, 
пожарные, преподаватели вузов, 
железнодорожники, строители, 
работники промышленных 
предприятий.

– 12 июня мы отмечаем день 
рождения сильной, свободной, 
суверенной России – страны, 
которая, бережно относится 
к наследию прошлого, ценит 
настоящее и уверенно смотрит 
в будущее. Свердловская область, 
которой в этом году исполнилось 
90 лет, вносит весомый вклад в 
сохранение и приумножение славы 
и доблести Отечества. А уральцы 
не словом, а делом доказывают 
свою любовь к России, решительно 
отстаивают интересы государства, 
направляют свою волю, знания 
и силы на процветание страны, 
обеспечение благополучной и 
безопасной жизни людей, – сказал 
Евгений Куйвашев.

В числе получивших 
награды из рук главы региона – 
председатель думы Камышловского 
муниципального района Людмила 
Готкис. Ей присвоено почетное 
звание «Заслуженный работник 
местного самоуправления 
Российской Федерации». 
Напомним, эта награда учреждена 
по инициативе Президента 
Владимира Путина в 2024 году. 
Людмила Григорьевна стала первой 
свердловчанкой, удостоенной этого 
высокого звания.  

– Я прекрасно понимаю 
уровень чести, который 
мне оказан, и высочайшую 
ответственность за эту награду. 
Волнению нет предела. Буду 
и дальше служить Российской 
Федерации, Свердловской области 
и родному Камышловскому 
району, – поделилась с «Областной 
газетой» Людмила Готкис. 

Сергей РЫБАКОВ

Юбилейный сезон «Стенограффии»
В середине июля фестиваль уличного искусства стартует в Екатеринбурге в 15-й раз 

Андрей МЕШАВКИН

Губернатор Свердловской 
области Евгений 
КУЙВАШЕВ в понедельник 
встретился с коллективом 
Международного 
фестиваля уличного 
искусства «Стенограффия», 
чтобы обсудить 
программу мероприятия 
и организационные вопросы. 

В 2024 году «Стенограффия» 
начнет работу 15  июля, это бу-
дет уже 15-й сезон фестива-
ля  – юбилей самого длительно-
го проекта в сфере уличного ис-
кусства в стране. 

По словам организаторов, 
в настоящее время ведутся по-
иск партнеров, отбор худож-
ников-участников, переговоры 
с  иностранными авторами, вы-
бор локаций для арт-объектов, 

обучение волонтеров и набор 
экскурсоводов. Параллельно 
идет разработка программы ме-
роприятий для горожан и кол-
лабораций с культурными про-
ектами города. 

В ходе встречи Евгений 
 Куйвашев высоко оценил ито-
ги прошлогодней «Стенограф-
фии»: преображение подзем-
ных переходов, работу с обще-
ственным транспортом и оста-

новками, взаимодействие с за-
рубежными художниками.

Во встрече с главой региона 
приняли участие руководитель 
фестиваля Анна Клец, худож-
ник, сооснователь и идеолог фе-
стиваля Андрей Колоколов и ис-
полнительный директор Дмит
рий Чабанов.

Фестиваль ежегодно прово-
дится в Екатеринбурге с 2010 го-
да. За все это время создано бо-

лее 600 объектов, покрашено бо-
лее 50 тысяч квадратных кило-
метров поверхностей. В проек-
те приняли участие 360 худож-
ников из 17 стран, было вовле-
чено более тысячи волонтеров. 
С 2021 года фестиваль  реализу-
ется при поддержке губернато-
ра Свердловской области и гла-
вы Екатеринбурга.


